
18 octobre 2020 

Bonjour à vous, 

Depuis le début de la pandémie l’ile de Montréal assiste à une perte importante des familles au 

détriment de la banlieue. Ainsi ces familles recherchent un endroit paisible, sécuritaire  où la 

nature est omni présente. Le coût d’une maison unifamiliale a littéralement explosé. Mais, pour 

l’instant ceci ne semble pas être un frein à cet exode. 

Dans un même ordre d’idée, la location de chalet bat son plein. Les gens éprouvent le besoin de 

prendre un temps d’arrêt, de se ressourcer. La nature contribue, il est indéniable à favoriser et 

promouvoir une saine santé mentale. 

Les scientifiques sont unanimes le réchauffement climatique cause des dommages 

irrémédiables. Les multiples canicules ont des effets dévastateurs à plus d’un niveau. Une des 

solutions se trouve encore une fois offert sur un plateau d’argent par dame nature que certains 

semblent vouloir à tout prix anéantir. Leur dessein fourbe semble même avoir pris de l’ampleur 

durant la pandémie. On recommande de rechercher les endroits ombragés mais encore faut-il 

en trouver ! De plus, l’agrile du frêne a dévasté la région. Il ne reste que de pauvres silhouettes 

d’arbres à l’agonie. Ne pouvons-nous pas conserver les arbres sains ? Ces poumons de la planète 

si essentiels à notre survie ! 

Chateauguay devient de plus en plus peuplé. Les condos poussent comme des champignons et 

je ne parle même pas de qualité de construction. Ceci est un tout autre sujet tout aussi épineux. 

Les infrastructures ne répondent aucunement à l’augmentation de la population. 

Alors svp, pour toutes ces raisons, écoutez ce  cri du cœur : ne touchez pas au corridor vert de 

Léry-Chateauguay, joyau de notre région ! 
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